

Miguel Diaz-Canel invite les Cubains à étudier en profondeur la pensée de Marti



La Havane, 4 mars, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a invité ses compatriotes à étudier en profondeur et à diffuser la pensée de José Marti, notre héros national, pour faire face à l'offensive néo-libérale et aux campagnes de déstabilisation en Amérique Latine.

«Marti est indispensable tout comme Fidel est indispensable pour comprendre les problèmes du monde» a relevé le premier vice-président cubain au cours de l'assemblée de bilan trisannuel du Programme national d'étude et de promotion des idées de José Marti.

Il a souligné que José Marti donne toujours une réponse à ce dont nous avons besoin et il a appelé à faire face à la pseudo-culture avec la pensée et l'œuvre de notre Héros national, considéré comme le principal penseur latino-américain du XIXe siècle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/123313-miguel-diaz-canel-invite-les-cubains-a-etudier-en-profondeur-la-pensee-de-marti>



Radio Habana Cuba